
 

Conseil d’école Primaire Mont-Valot  

Luxeuil-les Bains  10 JUIN 2021 
 
 

Présents : Mme BAVARD, M. SCHEBELEN (mairie), Mme PERRIN, Mme OUDOT, Mme OMJINE, Mme FOUQUET, Mme 

LAMBOLEY : représentants de parents d’élèves, Mme UNY : périscolaire 

Mme COMBEBIAS, Mme COLLIN, Mme JACQUET, Mme MAUFFREY, Mme LANIER : enseignants,  

Excusés : Mme L’HOTE, Inspectrice de l’éducation nationale ; M. BURGHARD, maire de Luxeuil-les Bains, adjointe à 

l’éducation ; Mme AUBRY, Mme DELHOMME, M. DE OLIVEIRA parents d’élèves ; M. Mouls, enseignants ; M. ESTURGI, 

périscolaire ; Mme FOUQUET DDEN ; Mme BOURNY, référente famille centre social. 

 

1. Activités pédagogiques 

Au niveau culturel 

• Un spectacle JMF prévu le 11 juin à l’école pour tous les élèves.  

• Sorties à Saint-Bresson aux « Sentiers An’imés » pour 3 classes (TPS / PS / MS – GS / CP et 

CE1 / CE2) avec différentes activités selon le niveau des élèves en mai.  

• Sortie au « jardin de la Ferrière » pour les 4 classes en juin.  

• Exposition artistique dans le jardin à l’occasion de la fête des jardins le 4 juin. Beaucoup de 

compliments de la part des parents d’élèves et des élus. 

• Mise en place d’un classeur de la Petite Section au CM2 (trace culturelle) 

Au niveau sportif 

• Un cycle de natation pour les élèves de CM1 CM2.  Quelques séances ont été suspendues. Merci 

aux parents d’élèves ayant accompagné. Les demandes d’agrément des nouveaux parents cette 

année n’ont pas été satisfaites par l’éducation nationale. 

• M. Brice Jaquier, délégué USEP est venu animer des ateliers pour toutes les classes sur une 

journée. 

Pas de rencontres en raison du protocole sanitaire, mais toutes les classes ont pratiqué de l’EPS. 

 

Au niveau citoyenneté 

• Sécurité routière le 10 juin pour les CM1 / CM2 sur la piste routière à Saint-Sauveur 

• Une conférence interactive avec « Planète mômes » sur la prise de conscience de l’importance de 

l’eau.  Au niveau cycle 1 : une aventure au fil de l’eau, depuis sa source jusqu’à la mer par 

l’intermédiaire de l’histoire du « Trésor de Calico Jack »  

Au niveau cycle 2 et 3 : l’eau, une ressource durable ? Une sensibilisation à la gestion de l’eau, 

vitale pour l’être humain. 

• Obtention de la labellisation E3D au niveau du rectorat. Voir le dossier de présentation qui recense 

les différentes actions sur notre blog : http://prim-mont-valot-luxeuil-les-bains.ac-besancon.fr/ ainsi 

que le document attestant du label pour une durée de 5 ans. Afin de progresser encore, une mise en 

cohérence des actions permettrait d’inscrire cette éducation dans un axe du projet d’école. Et un 

travail en lien avec le collège pourrait être envisagé et au sein du comité de pilotage.  

• Passage du jury pour notre participation au « concours des écoles fleuries » de l’OCCE mardi 8 juin 

et remise du dossier, résultat au début de la prochaine année scolaire. Nous remercions le périscolaire 

pour l’initiative et sa participation au sentier « pied-nu ». 

• Participation au projet de la ville pour l’obtention de la 4ème fleur. Nous regrettons le changement de 

programme. Les enfants n’ont pas choisi les plantes, n’ont pas pu planter et n’ont pas assister à 

l’installation du bac comme c’était prévu au départ du projet. Aucune information a été transmise 

pour le changement des consignes. Les parents signalent que les bacs sont très réussis, chacun est 

invité à emmener son enfant pour les voir en place au centre-ville. 
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2 Rentrée 2021 

Suite au départ en 6ème de 13 CM2, une prévision d’effectif à ce jour de 73 élèves en septembre : 6 PS, 13 MS, 

11 GS, 11 CP, 10 CE1, 8 CE2, 10 CM1 et 4 CM2  

15 élèves figurent sur la liste des naissances de 2018 pour notre école mais pour l’instant il n’y a que 3 

inscriptions en PS et 3 inscriptions en TPS. 

Un accueil spécifique des 2 ans est en cours de préparation et sera présenté prochainement par la municipalité. 

Mme Bavard explique que la mairie attend les inscriptions mais pour l’instant, rien de neuf. Pour les TPS, cela 

dépend des moyens mis à disposition par l’éducation nationale : un enseignant pourrait être mis en place pour 

les accueillir dans une des écoles de la ville, avec un engagement des parents pour les ramener dans leur école 

d’attache en PS. La mise en place est prévue pour l’école du centre, mais pour l’instant c’est l’école du Bois 

de la Dame qui est la mieux équipée (place, crèche, cantine). A l’école du Mont-Valot (et sur tout le territoire), 

on note des pertes d’effectifs et des risques de fermeture de classe. L’école du Bois de la Dame semble moins 

souffrir des départs. 

 

La demande de dérogation pour maintenir le fonctionnement au niveau de l’organisation de la scolarisation 

sera envoyée après le conseil d’école. L’école ouvrira ses portes à 8h20 et 13h20 et fermera à 11h30 et 16h30 

sur 4 jours (lundi, mardi, jeudi, vendredi) 

 

Demande d’un projet « pâte à son » avec l’école départementale de musique pour un projet commun aux 4 

classes. 

Les élections de représentants de parents d’élèves se feront uniquement par correspondance (voté à 

l’unanimité).  

Les listes de matériel individuel pour la rentrée sont présentées aux parents afin de les valider. Ces listes  de 

cycle 1, cycle 2 et cycle 3 sont déposées sur le blog à la page conseil d’école. 

 

3 Aspect financier  

 

• Le compte de la coopérative scolaire  

 

Dépenses pour les sorties en fin d’année : 342€ pour les GS CP et CE et 180 € pour les PS MS pour les 

« sentiers An’imés » et 2 x 160 € de bus donc un coût de 842 € pour les 3 classes. 

Pour les jardins de la Ferrière c’est 50 € la journée 2x 170 € de bus soit 440 € pour les 4 classes  

Sortie à la piste routière jeudi 10 juin pour les CM 45 € de bus 

Donc un total de : 1350 € de sorties  

L’animation pédagogique « Planète mômes » sur le thème de l’eau revient à 400 € pour l’école 

Les JMF à l’école le 11 juin : 5 € par élève donc un total de 410 € 

Plus quelques dépenses pour l’exposition dans le jardin. 

Cette année, il y a eu plus de dépenses que d’entrées d’argent mais le solde est positif au niveau de la 

coopérative.

 

Adopté à l’unanimité : la coopérative scolaire en septembre sera demandée aux familles, il n’y aura pas de 

changement. 1 enfant 20 € ; 2 enfants 35 € ; 3 enfants et plus 50 € 

 

• Le compte de la mairie  

 

Les subventions municipales restent les mêmes : 35 € par élèves + 20 € par élève d’élémentaire  

Les commandes de rentrée sont à faire.  

Des fichiers de mathématiques ACCES sont à prévoir pour les CP CE1 et CE2 

Une nouvelle méthode de lecture est envisagée à ce jour. La méthode actuelle a déjà 5 ans. C’est l’achat d’un 

livre et de 2 fichiers par élève pour l’année et d’un manuel pédagogique pour le maître. 

La subvention de 250 € par classe sera versée prochainement. 
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M. Le maire a annoncé au conseil communal des écoles que 2 classes de l’élémentaire seraient dotées d’un 

écran numérique tactile, ils sont commandés et devraient arriver avant la rentrée de septembre. 

 

Projet pédagogique pour l’année prochaine avec un cout important 

 

Projet artistique avec M. Gianni Faron pour la réalisation d’une fresque sur le mur extérieur qui donne sur la 

cour et les jardins. Le projet est rédigé suite à une rencontre avec l’artiste. M. Faron doit fournir son numéro de 

siret afin de pouvoir établir une convention avec l’éducation nationale. Il sera nécessaire de se rapprocher de 

l’OCCE départementale afin de pouvoir rémunérer cet artiste. Ce projet en cours est déposé sur le blog.  

 

4 Les travaux dans et autour de l’école 

Un point est fait une fois par mois avec Francis Lemercier qui est chargé à son tour de transmettre 

l’information aux différents responsables des services de la mairie.  

Merci pour le traçage au sol effectué dans la cour des petits, pour les réparations de la mangeoire, des 

poignées de portes, des rideaux, pour la mise aux normes de sécurité de notre petite cabane (on attend la tonte 

pour y accéder), pour la remise en herbe dans la cour, pour les fixations au mur de la plaque « Maternelle 

bilingue Elysée » et de nos 4 tableaux sur le thème du jardin.  

Des boutons moletés pour les portes « issues de secours » mais une porte de la salle de jeux n’a pas été 

faite. De plus, depuis le bouton moleté en place, la porte est difficile à ouvrir.  

Le téléphone du bureau et le vidéoprojecteur ont été vus par M. Bouchair. Pour lui, les deux appareils 

fonctionnent. Au niveau du téléphone, il est régulièrement constaté que la communication est mauvaise. On doit 

parfois interrompre notre communication pour appeler du portable. 

Pour le vidéoprojecteur Mme Combebias ne parvient pas à faire fonctionner le vidéoprojecteur 

correctement. 

Du fait de la dotation en écrans numériques tactiles pour 2 classes, il faut prévoir une réorganisation des 

moyens et un déplacement du vidéoprojecteur ou du VPI dans la salle des petits. 

Le salon extérieur en palettes a été réparé par les services techniques. Il n’est plus dangereux mais les 

dossiers ont été replacés en assise.  

Nous remercions les parents d’élèves qui ont fourni le terreau, la peinture et les fleurs pour la remise en 

état des palettes servant de jardinière.  

Nos demandes de bancs sous le préau sont refusées par peur de dégradation hors temps scolaire. Un coffre 

pour mettre les livres vers le salon en palettes est prévu pour l’année prochaine. M. Gérard est informé par M. 

Lemercier. 

Nos demandes de terreau, de rajout de terre et de tonte dans le jardin n’ont pas abouti. Les enfants ont fait 

de leur mieux avec des petits seaux pour combler les manques. Merci à une dame des jardins qui a passé la 

débroussailleuse. Merci à certains élèves avec leurs grands-parents pour l’aide apportée aux enseignants pour 

retourner le jardin. Merci aux parents d’élèves d’avoir passé le motoculteur.  

Avec les pluies, le terrain en herbe dans la cour est resté inondé un long moment. Notre jardin également. 

Il semblerait que des travaux d’irrigation soient nécessaires. Les services techniques ont fait des rigoles pour 

évacuer l’eau mais cela ne suffit pas. Le géotextile, les fleurs et les plants ont été achetés par la coopérative 

scolaire.  

Merci aux élèves de 3ème SEGPA pour l’arbre confectionné. Merci aux services de la mairie pour l’aide 

apportée pour le transport et la fixation de l’arbre sur notre terrain et merci aux parents d’élèves d’avoir fourni 

la matière première.  

Des travaux sont à effectuer : Le toit de la cabane à vélos / Réparer le trou dans le chéneau côté maternelle 

/ Une reprise des vélos aux vacances pour graissage et réparations pour certains / Drainage au niveau de la cour 

et du jardin 

 

5 Questions diverses  

Pour les photos de groupe , les parents préfèrent un assemblage de portraits sans les masques. 

78 % des élèves ont réalisé des tests salivaires.  

 

 La secrétaire de séance (A. Jacquet)   La directrice (F.Lanier) 
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